

FACE À LA RÉPRESSION : SOUTIEN AUX LYCÉEN-NE-S DE SAINT-DENIS

L'Union Locale Solidaires de Saint-Denis condamne fermement l'arrestation de quatre lycéen-ne-s devant le lycée Suger le jeudi 18 septembre, lors d'actions organisées dans le cadre de la journée de grève et de protestation pour une véritable alternative sociale.

Cet acte répressif s'inscrit dans un climat de criminalisation des lycéens et lycéennes qui protestent contre les politiques d'austérité et se mobilisent pour leur avenir et de pression policière et sécuritaire constante dans nos quartiers populaires. Plus globalement, ce septembre de mobilisation a été marquée par une répression inédite menée par le ministre Retailleau, mobilisant 80 000 policiers et des dizaines de véhicules blindées à chaque date.

L'UL de Saint-Denis soutient la mobilisation des lycéen-ne-s contre les politiques d'austérité et la sélection, et dénonce ces violences policières et arrestations abusives, stratégie d'escalade violente organisée par le gouvernement, qui vise à l'intimidation.

UNION LOCALE *Sud*
Solidaires
SAINT-DENIS



contact-ul-stdenis@solidaires93.org